

# BIG ISSUE

## Polsek Caringin Polres Sukabumi Gencarkan Sosialisasi Pasca Pilkada Damai Melalui Sumbang Warga

Sukabumi - [SUKABUMI.BIGISSUE.ID](http://SUKABUMI.BIGISSUE.ID)

Dec 3, 2024 - 09:47



*Polsek Caringin Polres Sukabumi Gencarkan Sosialisasi Pasca Pilkada Damai Melalui Sumbang Warga*

Dalam upaya menjaga keamanan dan ketertiban pasca Pilkada Serentak 2024, Polsek Caringin terus melaksanakan kegiatan sumbang kepada masyarakat.

Bhabinkamtibmas Desa Seuseupan, Bripka Rizal Leo, melakukan sambang ke rumah warga di Kp. Peundeuy Rt. 02/09, Desa Seuseupan, Kecamatan Caringin. Kegiatan ini bertujuan untuk memberikan himbauan kepada masyarakat mengenai pelaksanaan Pilkada yang damai, aman, dan kondusif.

### **Himbauan Agar Pilkada Tertib dan Tidak Terprovokasi**

Pada kesempatan tersebut, Bripka Rizal Leo memberikan beberapa himbauan penting kepada Sdri. Lukman, sebagai perwakilan warga Desa Seuseupan. Himbauan yang diberikan antara lain agar seluruh masyarakat tidak terlibat dalam penyebaran berita hoaks, tidak mempolitisasi isu SARA, serta tidak mudah terprovokasi oleh informasi yang tidak jelas kebenarannya.

Selain itu, Bripka Rizal Leo mengingatkan agar warga tidak melakukan intimidasi, persekusi, atau bertindak main hakim sendiri. Semua pihak diminta untuk menjaga kedamaian dan keamanan, sehingga Pilkada 2024 dapat berlangsung dengan tertib dan tanpa adanya gangguan sosial.

### **Mengajak Masyarakat untuk Berpartisipasi Aktif dalam Menjaga Keamanan**

Melalui kegiatan sambang ini, Polsek Caringin berharap agar masyarakat turut berperan aktif dalam menjaga keamanan dan ketertiban di lingkungan masing-masing. Kesadaran masyarakat untuk tidak terlibat dalam kegiatan yang dapat merusak kedamaian dan ketertiban diharapkan akan mendukung terciptanya suasana yang aman dan nyaman pasca-pilkada.

Kapolsek Caringin, yang turut mengapresiasi kegiatan ini, mengungkapkan bahwa pendekatan langsung seperti sambang ini menjadi salah satu cara efektif untuk menjalin komunikasi yang lebih baik antara kepolisian dan masyarakat, serta untuk memastikan pelaksanaan Pilkada yang aman dan damai.